

Projektbericht  
zu  
Theologien des AT  
im  
SS '09  
(Code 2009.124)

Herr Ewald Unterhofer und ich haben uns am 10.2. ein erstes Mal zu einer längeren Vorbesprechung getroffen. Eine Woche später hat er von mir Unterlagen erhalten, die er für Power-Point-Folien und für das e-campus aufbereitet hat. Ab Anfang März haben wir uns wöchentlich getroffen und alles abgesprochen, und er hat auch in der Hauptvorlesung jeweils diese präsentiert.

Dies ging bis Ende Juni, und gestern haben wir die Abschlußbesprechung gehalten.  
Sein besonderer Beitrag war die Visualisierung der Themen und Texte; mehrmals hat er dafür ausgezeichnet passende Bilder gefunden, so z.B. zur ersten Auflage des Buches von de Moor oder zum Abschluß der Vorstellung von Ijob.

In den Auswertungen am Ende der VO (bei mir einzusehen, falls gewünscht) haben ca. 40% eigens sehr positiv diese e-learning-Unterstützung erwähnt. Die Studierenden konnten immer schon einen Tag früher die Folien für sich ausdrucken, und sie erhielten darüber hinaus zusätzliche Materialien zur Verfügung, die E. Unterhofer eingespielt und zum Teil auch eingescannt hat.

Besonders hervorheben möchte ich die Spezialpräsentation „Gottes Option für die Armen“ sowie die Tatsache, daß er vielen weniger mit dem Umgang mit dem PC vertrauten Studierenden konkrete Hilfe geleistet und sie auch sonst betreut hat. Die angestrebten Projektziele wurden voll erreicht.

Teilgenommen haben im Schnitt ca. 70 Studierende; die Arbeitszeit während des Semesters lag über den fünf Stunden wöchentlich, sodaß das Stundensoll bereits erfüllt ist und die verwendeten Geldmittel aufgebraucht sind.

Georg Fischer SJ

Ibk, 3.7.2009